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INDICAÇÃO

Nº 096/2017
Autor: Josafá Martins Barbosa

Senhor Presidente e 
Senhores Vereadores:

                              Com fundamento nos dispositivos regimentais em vigor
nesta Casa de Leis, requeiro à Mesa, seja endereçada correspondência
indicatória ao Chefe do Executivo Municipal, com cópia á Secretaria de  
Educação, a Secretaria de Esportes, Secretaria de Obras  mostrando aos
mesmos, a necessidade da construção de uma pista com pavimentação
asfáltica para eventos e lazer das categorias de som automotivos,
carros rebaixados, carros arrancadão, motos categorias moeção,
manobras radicais e apresentações de diversos esportes como também
veloterra e MotoCross e kart, podendo dividir pista por categorias ou
unificadas. Com ordem e horários e fiscalização no momento do uso da
mesma.

 JUSTIFICATIVA:

A nossa cidade existem uma população que é amantes dos esportes
dessas modalidades.

Há uma parte que não é só em competições, existe profissionais
pilotos de varias modalidades de carros e motos, existe uma parte  que
gosta do momento de lazer de ouvir o som automotivo.

Não é mais do que justo um local para o lazer isso vai desafogar a
área central em sentido do transito da poluição sonora  como a pertubação
ao sossego alheio.

Portanto o poder executivo dentro das leis existente cumprira o
papel de incentivo ao esporte ao lazer a cultura. E jamais ficara só em
promessas de campanha de muitos que apresentaram essa indicação de
projeto e esqueceram de executar,



Com o intuito de amenizar o problema e melhorar o trafego local, é
que esse vereador apresenta a seguinte indicação, tendo em vista que não
podemos esquecer que  dessa forma o problema será resolvido por partes. 

Gostaríamos que o senhor Prefeito, estudasse o assunto com carinho,
e se possível, atendesse nossa sugestão que é uma reinvidicação da
população

                                                      Sala das Sessões, 25 setembro de 2017.

JOSAFÁ MARTINS BARBOSA
VEREADOR (PP)


